

## 港町・塩釜市の魅力は？

きょうのテーマ

みんな思い出

みんな動こう

みんな知りたい

みんな守ろう

みんなトモダチ



享保蔵の前で、赤間さん(右)の説明を聞く3人

ニュース



こども記者が取材

港町・塩釜市にはどんな魅力があるかな。塩釜二小5年のこども記者3人が、日本酒「浦霞」で有名な株式会社佐浦と、旅客ターミナル「マリ

ンゲート塩釜」のブランド名で純米酒や本醸造酒など約30種類を造っています。

ゲート塩釜」を取材したよ。(8面に関連記事)

# 歴史ある「浦霞」の酒蔵



船蔵さんは「お酒がよく売れるのはいつですか」と質問。富谷さんは「正月に向けて、12月が1番売れます。次が卒業や歓迎会シーズンですね」と話しました。

日本酒は①酒造り用のコメを精米する②洗う③蒸す④こうじ菌をまいてこうじを造る―など九つの工程を経て完成します。温度管理をして、24



す。本山さんが浦霞の名前の由来を聞くと、企画部長の富谷圭輔さん(55)が「鎌倉時代の武将源実朝が詠んだ歌『塩がまの浦の松風霞むなり八十島かけて春や立つらむ』から命名されました」と教えてくれました。

東日本大震災では1・2メートル浸水し、機械が壊れたり、一升瓶約3万本が割れたりしました。「停電で、浦霞のもととなる酵母が全滅したけれど、長野県諏訪市の蔵元に預けていた酵母がありました。浦霞が絶えなくなりました」と富谷さん。売り上げの一部で、昨年まで地域の復興支援を続けました。



日ほどかけて造ります。特に衛生面に注意を払います。使う道具は丁寧に殺菌します。工場長で杜氏の赤間勲さん(56)は「納豆菌も駄目。酒造りに携わる人は納豆を絶対食べません」と笑います。

3人は、敷地内の蔵に興味津々です。只野さんが歴史を尋ねると、富谷さんが「仕込みタンクがある享保蔵は、江戸末期から明治初期に建てられたと言われています」と解説。他に火に強い塩釜石と野蒜石を使った石蔵「大正蔵」もあります。

### 今週の注目ニュース

◇16日(月) 米ディズニー社創立100周年  
ミッキーマウスの生みの親ウォルト・ディズニーが1923年に設立した会社で、アニメや映画、テーマパークでおなじみ。初期の映画ではディズニー本人がミッキーとミニーマウスの声を担当していました。

きょうの紙面

- 2面 みんなのギモンにこたえるモン
- 3面 3分チャレンジ
- 4・5面 わが校わがまち スクール通信
- 6面 くわしく学べる! こども英語
- 7面 投稿特集
- 8面 こども記者インタビュー